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 残暑厳しい季節ですが、保護者の皆様には日頃より PTA 活動に多大なるご協力・ご支援を賜り厚く御礼を申し

上げます。この度、皆様にご記入いただいております旗振り当番日誌を集約いたしましたので、ご報告申し上げ

ます。今後とも、子供達の生活の場である「学校」「家庭」「地域」をより良い環境にする為の活動に、ご理解と

ご協力を何卒よろしくお願いいたします。 

 

 

  旗振り立ち位置別の出欠者席数とご意見 

旗振りの立ち位置別に出欠席者数と日誌に寄せられ

たご意見を集約しました。今後の見守りのご参考に、

またお子様への注意喚起にご活用頂けますと幸いで

す。 

 

・2024年 3月〜5月 旗振り当番出欠者数 

出席率：約 58％ （出席者：214 人・欠席者：158 人） 
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  日誌に寄せられたご意見 

①②団地側信号 まいばすけっと（旧デイリーヤマザキ）前横断歩道 

・広がっちゃう子もいたので声掛けした。 

・7：55〜8：00 は子供が少ない。5 分早めても良いのではないか。（7：35〜7：55） 

・挨拶が少なかった。（ほか挨拶が少ないと 5 件） 

・挨拶してくれる子と恥ずかしくてしない子がいた。 

・信号が点滅して止めても渡る子が 2 人いた。 

・低学年の方が挨拶してくれる。（ほか低学年の方が挨拶してくれると 4 件） 

・新学期で早めに行く子が多く、7：35〜7：45 頃が多かった。（他登校早めと 1 件） 

・元気に挨拶してくれる子が多かった。（ほか挨拶できていたと 8 件） 

・中には点滅で渡る子もいたが、多くの子が信号と旗を確認して止まってくれた。 

・点滅で渡る子はいなかった。 

・たまに横断歩道の外を歩く子もいたが、ほとんど守っていた。 

・消防車が一台通った。 

・時間貸 P への出入りと重なると危ない。 

・みんな元気に登校していた。（ほか元気に登校していたと 1 件） 

・新一年生が元気に挨拶してくれた。（ほか一年生が挨拶したと 1 件） 

・8：00 までには大体の子が登校していた。 

・急いでいる子が多かった。 

・みんなしっかりと信号を守っていた。 

・雨でしたがみんな信号を見て登校していた。 

・自転車が信号を守らない人がいた・ 

・横断歩道でないところを渡る子がいた。 

 

③④「団地側」セブンイレブン平井七丁目西店（旧小西）（ゆりのき橋通り） 

・車の出入りが少なくて良かった。 

（ほか車の出入りが少なかったと 2 件） 

・元気に挨拶してくれる子が多かった。 

（ほか挨拶できていたと 13 件） 

・元気よく登校していた。 

・雨のためか 8：10 をを過ぎても登校する児童が多かった。 

・8：10 以降の登校は 3 名だった。 

・7：45 にはまだ登校する子が少ない。 

・車の出入りの方向が決まっているのに逆の車が多かった。 

・車の出入り多かった。 

（ほか車の出入りが多かったと 1 件） 

・スムーズだった。 

・駐車場の出入りと横断歩道の車の出入りが数台あった。 

・右側にちゃんと寄って歩けている子が多く感じた。 



・下を向いて歩く子が多く、危ないと感じた。 

・7：50〜8：10 に通る子が多かったので 5 分ずらしてもいいのかなと思った。 

・児童も運転手も協力的でやりやすかった。 

 

 

⑤⑥⑦『学校側』交差点 

・雨で寒い朝でしたが皆さん元気にあいさつしてくれた。 

・雨で旗が濡れたので広げて乾かした。 

・青になっても話してて気付かない子達がいた。 

・元気よく挨拶してくれた。 

（ほか挨拶できていたと 5 件） 

・今年度も元気に登校していた。 

・月曜日の雨で 1 年生は大変そうだった。 

・挨拶をしてくれる子が増えたと思った。 

・帽子を忘れたと言って落ちこむ子がいて可愛かった。 

・信号が点滅していてもゆっくり歩いている子が多く心配だった。 

・信号がチカチカとしだして赤になっても渡る子が多かった。 

・歩道の道幅いっぱいに子供が広がっていたのが気になった。 

・結構ギリギリの登校の子もいた。 

・⑥の担当が来ていなく、危なかった。 

・自ら「いつもありがとうございます」「おはようございます」と言ってくれた児童がいて感謝。 

 

  まとめ 

児童安全の為、毎朝の旗振り当番にご協力いただき、誠にありがとうございます。 

登校時の安全対策は、特に横断歩道での旗振りや車両への注意が重要です。雨・風なども子供達の安全に影響

しますので、よろしくお願いいたします。また、信号が点滅してから渡るようなご意見も見受けられますので、

皆様の積極的な注意喚起で事故防止の継続をよろしくお願いいたします。 

旗振りの時間調整と安全教育の強化を進めていますが、欠員が生じると安全確保が難しくなる場合もあります。 

今後も子供達の安全な通学を守る為、ご理解と引き続きのご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

質問等がございましたら PTA 役員までお声がけください。  


